

148 cm<sup>2</sup>

Página: 3

1/1

## Congelan fondos a municipios del PRIAN

# Embargan en cuentas a Alcaldías

Acusan munícipes represalia política y retención ilegal

de la Tesorería DEDLA MARTINEZ

MONTERREY.- En un nuevo enfrentamiento entre Samuel García y políticos del PRI y PAN, al menos ocho municipios de Nuevo León, la mayoría gobernados por priistas y panistas, acusaron que el Go-

bierno del estado les volvió a embargar cuentas.

Anoche, las Alcaldías tricolores de Guadalupe, Juárez, Santiago y Hualahuises, las albiazules de San Nicolás, Pesquería y Cadereyta, y la independiente de García reportaron que revisaban y cuantificaban el impacto, pero temieron afectaciones en el pago de servicios y a proveedores.

El panista Daniel Carrillo, Alcalde de San Nicolás, informó que en su caso fueron retenidos 10 millones 060 mil 746 pesos, acusó una represalia política y calificó el embargo de ilegal porque la Tesorería estatal no realizó el procedimiento correspondiente.

"Para poder hacer un embargo", dijo Carrillo, "cualquier autoridad fiscal tiene que llevar un procedimiento de ejecución, empezando por la notificación de qué debes. luego se permite una audiencia a la contraparte para demostrar si es cierto o no.

"Luego se hace la asignación del adeudo y, en su caso, una fecha perentoria para que pueda liquidar o acercarse para renegociar".

Sostuvo que no tiene ningún adeudo con el Gobierno del estado y cuestionó que no haya municipios gobernados por MC afectados.

"La realidad es que por un tema político", sostuvo.

impacto, explicó el panista, porque se da en viernes por la tarde y recursos para el pago de servicios y proveedores, programados para el fin de semana, no podrían liberarse.



95 cm<sup>2</sup>

Página: 6

1/1

# El gobierno capitalino despeja el Zócalo para marcha de mañana

#### ALEJANDRO CRUZ FLORES

El Gobierno de la Ciudad de México informó que fueron retiradas las velarias y el empastado instalados en la plancha del Zócalo capitalino por la denominada marcha por la democracia, programada para mañana.

Dio a conocer que se permitirá el acceso de los participantes al primer cuadro de la capital, al señalar que a diferencia de gobiernos pasados en la ciudad se garantizan los derechos a la libertad de expresión y la libre manifestación.

Ayer, amanecieron vallas colocadas frente a Palacio Nacional, las cuales se instalan cada vez que se realiza una marcha, con el objetivo de proteger el inmueble considerado patrimonio cultural.

En ese sentido, el titular del Ejecutivo local, Martí Batres Guadarrama, señaló que se darán plenas garantías a dicha movilización, motivo por el cual se despejó el Zócalo para que se llueve a cabo sin contratiempos.

-¿Y se van a retirar las vallas?, se le preguntó.

-Sí, por supuesto. De hecho, hay comunicación a través de la Secretaría de Gobierno con los organizadores de la movilización. como ha sido en otros casos, respondió el funcionario.

Manifestó que en otras épocas no se han podido utilizar los espacios públicos de la ciudad, y como ejemplo recordó que en 2018 el hoy presidente Andrés Manuel López Obrador tuvo que modificar su cierre de campaña, porque "le negaron el Zócalo".

Caso contrario, agregó Batres Guadarrama, a lo que sucede hoy pues el gobierno de la ciudad no sólo ha respondido positivamente a petición de usar la Plaza de la Constitución, sino que también se despejó para que la marcha se realice con toda libertad.



#### **GUFRRERO**

**EL UNIVERSAL** 

Muere otro aspirante a candidatura de alcaldía

Manuel Arriaga, regidor del PT en Cualac, presuntamente murió por envenenamiento

### ARTURO DE DIOS PALMA

Corresponsal

Chilpancingo.— El regidor del PT en el ayuntamiento Cualac (en la Montaña de Guerrero) y aspirante a la candidatura a la alcaldía, Manuel Arriaga, fue hallado muerto dentro de su casa.

De acuerdo con el reporte policiaco, alrededor de las 12 del día de este viernes se reportó la muerte del edil. Hasta el cierre de esta edición, ninguna autoridad había informado sobre las causas de su muerte. Sin embargo, una de las versiones es que el regidor murió por envenenamiento.

En este contexto del proceso electoral, en Guerrero han sido asesinados tres aspirantes a un cargo de elección popular, el padre de una aspirante, uno más sufrió un ataque armado y un dirigente fue privado de su libertad por horas.

El 24 de enero, sobre la carretera federal Chilapa-Tlapa, el exalcalde de Atlixtac, el perredista Marcelino Ruiz Esteban y su esposa, Guadalupe Guzmán Cano, fueron asesinados a balazos. Ruiz Esteban aspiraba a ser el candidato del PRD a la alcaldía de Atlixtac. Su esposa era consejera estatal del sol azteca.

La noche del 21 de diciembre fue asesinado a balazos el dos veces candidato del PRI a la alcaldía de Acapulco, Ricardo Taja Ramírez, que renunció al tricolor y ahora era aspirante de Morena.

En junio de 2023 fue asesinado el dirigente del PVEM en el municipio de Copala, en la Costa Chica, Jesús González Ríos, quien había manifestado su intención de competir por la alcaldía de Copala. ●



El candidato petista fue encontrado muerto en su casa este viernes.

